



Paris Ouest Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

**6 Pièces**

**192 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1617**

**4 640 €**

**Suresnes**

Maison à louer (92150)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

SURESNES - RépubliqueNous vous présentons à la location une maison louée VIDE ou MEUBLE.Cette maison contemporaine disponible mi septembre 2024 se compose d'une entrée, d'un double séjour ouvert sur une terrasse, une cuisine séparée, un WC invité ; au 1er étage trois chambres avec une salle de bain ; au deuxième étage une suite parentale avec deux dressings et une salle de bain. En rez-de-jardin se trouve un studio avec une salle de bain, un cellier et une pièce technique. Le jardin est également agrémenté de deux remises, et la cour peut accueillir deux voitures.Loyer en location meublée : 5 ...

SURESNES - RépubliqueWe present for rent an unfurnished or furnished house. This contemporary house, available mid-September 2024, consists of an entrance, a double living room opening onto a terrace, a separate kitchen, and a guest WC. On the 1st floor, there are three bedrooms with a bathroom. On the 2nd floor, there is a master suite with two walk-in closets and a bathroom. On the garden level, there is a studio with a bathroom, a pantry, and a utility room. The garden also features two sheds, and the courtyard can accommodate two cars.Furnished rental rent: 5,000 euros excluding charges ...

## PARIS OUEST SOTHEBY'S IR ETOILE - MONCEAU

82 Avenue De Wagram - 75017 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

